

祝 成人おめでとう

町成人式が1月7日、中央公民館で行われ、鮮やかな晴れ着に身を包んだ新成人は希望に満ちあふれた表情で大人の仲間入りをしました。

式の当日までに幹事は何度も打合せを行い、当日は新成人4人が立派に司会を務め上げました。自分たちの手で作り上げた成人式の中で、今後町を支えていく新成人たちの頼もしい姿が見られました。

今年は町内で382人が成人を迎えるました。成人おめでとうございます。

新成人の皆さん 町への寄付ありがとうございました。



育った町への恩返し、貢献を目的に新成人で寄付を募り、代表の永吉紀菜さん(南風原中出身)と山城祐貴さん(南星中出身)が寄付金の贈呈を行いました。



南星中学校卒業の新成人より母校の30周年を記念して寄付金が贈呈されました。



司会お疲れ様でした！



お母さんお手製の南風原花織で成人を祝う新垣さん・仲島さん



海外からの子弟研修生のナオミさん(ブラジル)、サトシさん(ペルー)のお二人も成人式を体験しました。



成人の皆さん、選挙に行こう！

大人としての自覚を持ち、政治や選挙に関心を持つてもらおうと、町の明るい選挙推進協議会から記念品が配布されました。



母の思いを込めて

「交通安全母の会」の会員である町女性会により、一針一針心を込めて手作りされた絣のお守りが、成人式当日に新成人の皆さんへ手渡されました。



わが家のアイドル



てるや えみか
照屋 希佳
平成27年10月13日

わが家の宝もの

母：有紀 ゆき
父：聰 さとし
(宇津嘉山)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児（0才～幼稚園児まで）のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。
総務課広報担当までご連絡ください ☎889-4415



1月13日

新春さわやかもちつき大会

福祉のまちづくりに寄与するため相互理解を深めようと、ちむぐくる館で町の福祉団体とボランティア団体によるもちつき大会が行われました。多くの福祉団体や中学生をはじめとしたボランティア団体が参加し、暖かい交流会となりました。



1月13日

村芝居で初笑い

新区長が誕生した照屋区で新年会が行われ、多数の区民が参加しました。照屋区では今年、「区民の健康増進」「区内の美化」「自治会加入促進」の目標を掲げており、新年会も趣向を凝らして琉舞、民踊に加え、青年会の歌三線、評議員有志による村芝居が披露され、初笑いで盛り上がりました。

はえぼるNEWS



12月21日

なーでえら出発式

宮平区で、年末年始の交通事故「0」を呼びかける「なーでえら出発式」が行われました。ウガンヌ前公園で行われた式典では、交通安全・地域安全標語が表彰され、その後道ランナーを行い、交通安全・地域安全を呼びかけました。



1月7日

新春マラソンでさわやかに走り初め♪

第38回新春マラソンが黄金森陸上競技場を出発点に開催されました。あいにくの雨模様にも関わらず、小学生以下から一般の方まで410人が参加し、新春の走り初めを楽しみました。



1月9日

南星中野球部県新人戦優勝！

南星中学校野球部が12月に開催された「沖縄県中学校新人軟式野球大会」において優勝し、町長、教育長へ報告に訪れました。同部は3月に開催される九州大会へ県代表として出場します。